ボランティア通信8月号

2022/7/25 (毎月25日発行)

皆さまこんにちは! 今年の夏の訪れは早かったですね。毎日猛暑日続きで本当に体が追い付いていきません。体調など崩してはいませんか?そして、早い梅雨明けで暑さ対策や熱中症にも気を付けなければいけません。そのような中、節電要請があったり・・・。いろいろと工夫が必要な夏になりそうです。まだ大丈夫・・と思う前に無理をせず十分な休息をとりながら生活をしていきましょう。



ボランティアミーティング報告

7月2日(土)午前11時から9名のメンバーの方に参加いただきまして3年ぶりのボランティアミーティングを開催しました。当日は朝から気温が高く、体調不良のため欠

席されたメンバーもいらっしゃいました。先にも書きましたが、 どうぞ無理をせずお労りください。

ミーティングの内容ですが、開会の挨拶後、図書館スタッフ 及びボランティアメンバーの自己紹介、コロナ禍での活動 の不安やその他ご意見・感想など意見交換した後、館長 から今年度の活動についてお話しさせていただき閉会と なりました。意見交換では主に読み聞かせに参加してい

ただいているメンバーの方からイベントや絵本タイム にもっとこども達に参加してもらえるような工夫を・・と いうことでいろいろなご意見やご提案をいただ

きました。お言葉を参考に図書館として前向きに取り組んでいきたいと思います。

また、視聴覚資料の確認作業については、 楽しみながら作業しているとお言葉が 出て、ホッとしました。今後ともよろしく お願いいたします。残念ながら、時間の 都合でリサイクルフェアについてのご意 見を聞くことはできませんでした。何か気 づいたことがありましたら担当までお声が けお願いします。最後にアンケートに答 えていただき、館長の話が聞けて良かっ たという感想が多くありました。参加でき なかった方で館長の話を聞きたいと

がった方で餌長の話を聞さたいという方は来館の際こちらもお声が けお願いします。